

10月

行事や出来事

1日
(火)

体育祭予行

台風予報や雨予報がありましたが、無事体育祭予行を行うことができました。今日は晴れてとても気温が高くなりましたが、みんなの気合と適度な水分摂取で、怪我や不調なく乗り切ることができました。今日でも素晴らしい出来です！これは当日が楽しみです。多くの保護者の皆様にお越しいただき、見ていただけるのを心待ちにしております。



行事や出来事

5日
(土)

体育祭

待ちに待った体育祭、好天のもとで開催することができました。生徒たちは、少し緊張しながらも競技を楽しみ、日頃の練習の成果を十分発揮していました。演技は、予行の時よりもさらに磨きをかけて、お互いを信頼し、また楽しみ合った素晴らしい出来でした。多くの保護者、地域、卒業生の方々の声援を受けながら披露できたことを、本当に嬉しく思います。ありがとうございました。



授業の様子

8日
(火)

高等部の授業

2年生の社会の授業で、校門のすぐ前に保管されている、砂地区のだんじりを見学しました。新しくなっただんじりをととても近くで見ることができました。この地区のだんじりの歴史のお話を聞き、そのあとは太鼓や鐘を鳴らしてだんじりを牽くときの雰囲気を感じました。また、だんじりに乗って太鼓や鐘を鳴らす体験もすることができました。



子どもたちの学び

10日
(木)

10月10日は
目の日

目の日に合わせて、保健室前には、目の健康について掲示されています。前に立ち止まりチェックをする生徒もいれば、自分の好きな掲示物を見て、ハロウィンや！と楽しんでいる生徒もいます。前回の掲示では大便について学び、またトイレには、熱中症対策としての「おしっこの色チェックカード」も掲示されています。いろんなところで、生徒自身が自分の健康に対する意識を高めてくれると嬉しいです。



行事や出来事

15日
(火)

運動週間

運動週間は校内服で登校し、バス到着後は全員がグラウンドに向かいます。今年は、準備体操は体育委員が分担を決めてリードしています。走る時の声掛け係も体育委員です。それぞれのペースで、すこしづつ体力の向上が図れるといいですね。そして生徒自身がそれを意識できるようになることを願っています。週末に行われるスポーツフェスタのリレーバトンパスの練習も行っています。



<p>16日 (水)</p>	<p>学習の様子</p> <p>授業では</p>	<p>総合の授業では、ガーデニングの選択生徒たちが、花壇の手入れをしています。夏と初秋の植物を抜いたり、剪定したりしてくれました。正門わきのマリゴールドを抜くと、たくさんのバッタが行き場所を失って飛び交ってました。バッタさん、ごめんなさい。美術の生徒は、染料としてマリゴールドの花を摘んでいました。また散策の中でザクロを見つけて採りました。初めての味に驚いていました。</p>	
--------------------	---------------------------------	--	---

<p>17日 (木)</p>	<p>学習の様子</p> <p>進路HR</p>	<p>昨年度と一昨年度の卒業生に来ていただき、各学年に分かれて、現在通っているところについての話を聞きました。学びの場に進学した方、事業所での取組み、就職先での面白さや難しさなど、実際の映像を見ながら、生徒が自分の進路としてイメージしやすいよう工夫して行いました。先輩に久しぶりに会えて喜ぶ生徒も多く、目を輝かせて話を聞き、質問していました。自分の進路にうまくつながることを願っています。</p>	
--------------------	---------------------------------	--	--

<p>18日 (金)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>後期生徒会役員選挙と認証式</p>	<p>後期も中学部、高等部それぞれに、たくさんの生徒が立候補しました。演説会では、どんな学校にしたいかをしっかりと伝えていきます。それだけ、生徒会の活動に興味を持っている生徒が増えていて、嬉しく思っています。当選した生徒会役員とともに、学校をこんな風にしたいという提案をどんどん出して、生徒の活動がさらに活発になるといいですね。皆さんの学校です。みんなで盛り上げていきましょう。</p>	
--------------------	---	---	---

<p>19日 20日</p>	<p>行事や出来事</p> <p>第38回 スポーツフェスタ 大阪</p>	<p>今年は9競技に2000名を越える方々の申し込みがあり、今週、来週にかけて行われます。本校は、陸上競技、卓球、水泳に名の生徒が参加しました。ヤンマースタジアム長居で行われた陸上競技では、本格的な競技トラックを思い切り走り、その実力を発揮しました。表彰では、順位に関わらずその健闘をたたえて、みんなで万歳三唱をして祝福していました。選手の方皆さん、頑張りましたね！</p>	
--------------------	--	---	--

<p>25日 (金)</p>	<p>PTA関係</p> <p>給食試食会</p> <p>今日の試食メニュー 白玉スープ ブリの中骨入り揚げ餃子 小松菜の ちりめんじゃこ炒め 牛乳</p>	<p>今回は15名の保護者の方にご参加いただきました。各教室での生徒たちの配膳を見学した後、みんなで協力して運搬・配膳していただきました。給食は美味しいとの声や、この給食の牛乳しか飲まないなど、家庭での様子や疑問点なども意見交換しました。給食センターからの話では、四條畷市の食材(米、野菜)の自給率の高さや、姉妹都市である紀北市との連携によるおいしい魚の紹介などがありました。</p>	
--------------------	---	--	--

<p>30日 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>交通安全教室</p>	<p>今年も交通安全の体験教室を開催しました。トラック協会の方からは、車の内輪差と急に止まれないことを、実際にトラックを走らせて見せていただきました。交差点の角に立っている人の形の段ボールがトラックに接触する様子で、生徒たちは危険を感じ取りました。警察署からの、道の横断方法や信号についての説明の後、実際にグラウンドに描かれた道路を歩き、体験しながら再確認しました。</p>	
--------------------	------------------------------------	---	---

<p>30日 (水)</p>	<p>授業の様子</p> <p>マニシャさん 来校！</p>	<p>今回はインドご出身のマニシャさんが来校されました。授業では、英語でお話をされ、自分の国で有名な人やスポーツの紹介と、ご自身の趣味などを紹介されました。生徒たちは英語を聴きながら映像を見て推測し、英語にして話してみると正解！その後みんなで英語で繰り返すなどして、身近な英語に触れました。音楽の授業では、日本の曲やインドの曲を一緒に歌って盛り上がりました。「こぶし」のような歌い方はインドにあるようで、さらに距離が縮まりました。</p>	
--------------------	---	---	--

Copyright (c) 2019/04/01 大阪府立交野支援学校四條畷校 All rights reserved.

このページの無断コピーは禁止します。